
致︰西貢區議會 

交通及運輸委員會主席及全體委員 

 

二零一七年一月十九日 

交通及運輸委員會上提出的動議 

 

要求改善唐德街近將軍澳中心馬路中央欄杆分隔的缺口，防止意外發生 

 

 

 

背景︰  

    

  將軍澳唐德街早前於道路中央加設花槽及欄杆，以達至綠化及分隔來回行車線，

但有居民指出，經常目睹行人於欄杆及迴旋處之間的地方違規過馬路，十分危險。

雖然路政處於早前已額外加裝欄杆，然而居民指上述缺口仍然存在，未能有效阻止

違規橫過馬路，容易發生交通意外。我們曾多次反映問題，至今問題仍未改善。 

 

  我們要求有關部門研究可行方法，改善上述位置的缺口，防止居民違規橫過馬

路，以免發生意外。 

 

 

動議措辭：「要求改善唐德街近將軍澳中心馬路中央欄杆分隔的缺口，防止意外發

生。」 

 

 

 

 

動議人︰  呂文光     

 

 

 

和議人︰  范國威 梁里       鍾錦麟     黎銘澤  林少忠 

 

二零一七年一月三日 

  

SKDC(TTC)文件第33/17號



 

現時將軍澳中心對出唐德街馬路中央的欄杆，目前仍有缺口。 

 

上述位置經常有行人違規過馬路，容易發生意外。 




